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多摩都市モノレール町田方面への延伸について（要望） 

 

貴社におかれましては、多摩地域に密着したサービス等のご努力

の結果、１０期連続で営業黒字を達成され、今後益々ご盛栄のこと

とお慶び申し上げます。 

さて、東京都は、２０１４年３月に策定した「新たな多摩のビジ

ョン行動戦略」において、「ビジョンが目指す多摩の姿」のひとつと

して「東西方向、南北方向への道路整備や公共交通機関の充実によ

り、多摩地域内はもとより、区部や隣接県を結ぶ交通アクセスが円

滑化し、人やモノが自由・活発に移動できる社会が形成されている。」

ことを示しました。 

多摩の各都市と、４２万人の人口を抱え商都として発展してきま

した町田市とを南北に繋ぐ、多摩都市モノレールの町田方面への延

伸は、多摩都市間の人・モノの交流を格段に充実させるものです。

これはまさに「ビジョンが目指す多摩の姿」を現実のものとし、町

田市のみならず多摩地域全体の発展に資する取組であるとともに、

貴社の更なるご発展に繋がるものと確信しております。 

そこで現在町田市では、市民、議会、行政が一体となって、多摩

都市モノレールの町田方面への延伸の早期実現に向けた各種の活動

に取り組んでおります。特に２０１５年度中に発表見込みである交

通政策審議会の答申において、「次期整備路線」として位置付けられ

るよう、国や東京都への働きかけを行っているところでございます。 

つきましては、貴社におかれましても、多摩地域の公共交通を支

える事業者として、多摩都市モノレールの町田方面への延伸が一日

も早く実現するよう、特段のご配慮を賜りたくお願い申し上げます。 


